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Modena, lì 07 Febbraio 2023

Al Sindaco del Comune di Modena

Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

Interrogazione

Oggetto: Sicurezza e telecamere nelle Frazioni: aggiornamento installazioni, criteri di installazione 
    e risultati ottenuti.

Premesso che:

• Modena ha all’attivo un interessante sistema di videosorveglianza, in continua espansione, 
che coinvolge l’intero tessuto urbano della città;

• negli anni, anche grazie al prezioso lavoro dei consigli di Quartiere, del Consiglio Comunale
e dei gruppi di Controllo di Vicinato, si sono spesso indicate necessità di installazione di 
telecamere in diversi punti della città, con particolare attenzione spesso alle frazioni che per 
dinamiche di geocollocamento spaziale sono interessate da fenomeni predatori diversi da 
quelli del centro urbani, interessato da diversi tipi di reato;

Considerato che:

• continuano, nonostante l’installazione di telecamere, a presentarsi comunque fenomeni 
predatori presso abitazioni domestiche, esercizi e strade che ciclicamente interessano una o 
più zone e frazioni della nostra città ; 

• è emerso in taluni casi, come a Cittanova, di non poter risalire al video di quanto avvenuto 
(nel caso specifico furto in veicolo posteggiato nei pressi dell’asilo in attesa di uscita del 
bambino dalla struttura scolastica) in quanto quella posizione pur non di passaggio, vedeva 
l’installazione di una telecamera targasystem invece che di una telecamera di altra natura, 
completamente ingiustificata dal punto e dalla zona coinvolta oltreché scelta diversa da 
quella concordata con i gruppi di vicinato e esposta alla cittadinanza;



Reso noto che

• diverse telecamere promesse o concordate ad oggi non sono state installate e non sono, a 
informazione dell’interrogante, in procinto di essere installate come ad esempio quelle in 
Stradello Cave cimitero a Marzaglia Vecchia;

SI INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA IN MERITO

• su quale sia lo stato di avanzamento dell’installazione delle telecamere in città;
• quali siano le prossime installazioni e in quali tempistiche nelle frazioni della nostra città 

(Marzaglia Nuova, Marzaglia Vecchia, Cittanova, San Damaso, San Donnino, Portile, 
Paganine, Vaciglio, Cognento, Baggiovara, 4 Ville, Tre Olmi, Albareto, Collegarola, 
Corletto, San Matteo/Ponte Basso e Ponte Alto);

• quali criteri siano adottati per l’installazione delle telecamere nelle singole postazioni, su 
come e da chi vengano scelti i singoli tipi di telecamera installati per ciascuna postazione e 
di quali telecamere oggi disponga la nostra rete di videosorveglianza;

• Se risultando inefficace la tipologia di telecamera installata sia uso da parte degli uffici 
competenti modificarne la disposizione o la natura affinché sia meglio utile al territorio e 
alle sue necessità;

• Se sia prodotto un report di risultati ottenuti nel contrasto ai fenomeni predatori e di 
insicurezza grazie all’impiego delle telecamere e quali, soprattutto in riferimento alle 
frazioni, numeri e dati siano stati recepiti e siano conoscibili;

Stefano Manicardi
Consigliere Partito Democratico
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